

**--Der Giftanschlag auf Skripal – Abschaffung des rechtsstaatlichen Prinzips der Unschuldsvermutung durch den Westen.**

PRESSEMITTEILUNG der AfD-Bayern vom 28. März 2018

JETZT REICHT ES! Die Kriegstreiberei des Westens nimmt immer irreführende Formen an. Man verlangt von Russland, seine Unschuld am Giftanschlag auf Skripal zu beweisen (was logisch unmöglich ist) und tritt das eherne Rechtsprinzip mit den Füßen, dass die Ankläger - hier der Westen - ihre Behauptungen erst einmal beweisen sollten, bevor sie den nächsten Schritt Richtung Krieg gehen.

Die dahinter stehende, geopolitische und geschäftliche Agenda der USA, d.h. die Verdrängung Russlands aus der europäischen Politik und der Ersatz russischer Gaslieferungen durch amerikanische, wird in den Leitmedien völlig ausgeblendet.

Bei Rückfragen können Sie sich gerne an uns wenden.

---

Hansjörg Müller  
Diplom-Volkswirt  
Mitglied des Deutschen Bundestages  
Parlamentarischer Geschäftsführer der AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag

---

Alternative für Deutschland  
Landesverband Bayern  
– Pressestelle –  
Franz-Joseph-Straße 11  
80801 München  
[www.afdbayern.de](http://www.afdbayern.de)

Mail: [presse@afdbayern.de](mailto:presse@afdbayern.de)